

[Combustibles](#) [Comercio Internacional](#) [Economía](#)

Ingresos de Reficar llegaron a US\$4.373 millones en 2018



Xiomara Benitez
On 27 marzo, 2019

Se vendieron 59 millones de barriles el año pasado

Ingresos de Reficar. La Refinería de Cartagena (Reficar) informó que el año pasado registró ingresos operacionales por US\$4.373 millones, un incremento de 41% en

comparación con sus resultados de 2017. La compañía destacó que la carga promedio llegó a 151.331 barriles diarios, 11,5% por encima de su operación en 2017, y que el año pasado se vendieron más de 59 millones de barriles, de los cuales 32 millones de barriles se destinaron al mercado interno y 27 millones de unidades fueron exportadas.

Otro indicador destacado fue el Ebitda de la compañía, que alcanzó los US\$148 millones, mientras que el año anterior había sido de US\$4 millones; a pesar de que Reficar presentó una pérdida neta de US\$262 millones, la refinería explicó que estuvo asociada principalmente a la "depreciación y al reconocimiento del cálculo anual del impairment, que es el resultado de comparar el valor razonable de la compañía vs. el valor neto de la propiedad, planta y equipo al cierre del periodo contable".

Reficar reportó también que su margen de refinación fue de US\$11 por barril, 15,4% más alto al de 2017 y que el año pasado aportó 34% del diésel y 23% de las gasolinas que se consumieron en el país.

En el primer semestre del año, la Refinería de Cartagena (Reficar) produjo 28,7 millones de barriles de combustibles, 23,1% más que lo producido en el mismo periodo del año pasado. Además, la refinería alcanzó los 148.000 barriles promedio por día.

Reficar contribuyó con 17 millones de barriles al abastecimiento nacional de combustibles entre enero y junio. De estos, nueve millones fueron de diésel, 5,4 millones de gasolinas y 1,2 millones de Jet A1.

Por medio de un comunicado, la empresa señaló que en los primeros seis meses del año alcanzó varios hitos operacionales. Uno de ellos es que la Unidad de Coque tuvo su prueba máxima de carga en marzo, con 45.000 barriles diarios. Ese mismo mes también la Unidad de Crudo cumplió pruebas de carga máxima, con 165.000 barriles día. Por último, en junio se hizo la prueba de máxima carga de la Unidad de Hidrocrackeo con 40.000 barriles diarios.

"La refinería de Cartagena, hoy a plena marcha, está aportando a la seguridad energética del país, al suministro de combustibles más limpios e impulsa el desarrollo industrial de Colombia", dijo Amaury de la Espriella, presidente de Reficar.

Fuente: La República

Imagen: Archivo La República

[Ver artículo original](#)

[Volver a página de inicio](#)

ETIQUETAS [Colombia](#) [Combustibles](#) [Competitividad](#) [Economía](#)



PREVIOUS STORY

◀ **ECONOMÍA: Puerto Bahía tendrá más capacidad a partir de abril**

NEXT STORY

NOTICIAS: "La minga pide más de lo que se le puede dar" ▶

ENTRADAS RECIENTES

RESTRICCIÓN: Mantienen Pico y Placa para Vehículos de Carga en Bogotá >

29 marzo, 2019

BOGOTÁ: Se mantiene la alerta naranja por calidad del aire en el suroccidente y se declara de manera preventiva alerta amarilla en el resto de la ciudad >

29 marzo, 2019

NACIONAL: "No nos importa quedarnos aquí y seguir resistiendo": indígenas anuncian bloqueo indefinido en Cauca >

29 marzo, 2019

COMENTARIOS RECIENTES

Omar Olarte en Desde el 5 de mayo, las aerolíneas LAN Y TAM serán LATAM

Andrés Rodríguez en Las pólizas de seguros permiten una operación fluida y confiable durante el cargue, descargue y transporte.

RECOMENDADOS

